

Echange franco-espagnol 2025



COING Honorine

Publié il y a 13 jours

Mon voyage en Espagne a commencé à Séville le 12 mars 2025.

Après mon arrivée à l'aéroport, j'ai pris un bus jusqu'au centre ville. J'ai découvert, tout en marchant, la ville en visitant la cathédrale, l'Alcazar, le quartier d'El Arenal et la Plaza de Toros. En fin de journée, j'ai repris la route jusqu'à Jerez, la ville dans laquelle se trouve le lycée et loge ma correspondante, où je suis arrivée vers 21h.

Ma rencontre avec la famille s'est bien passée, ils étaient très gentils et bienveillants. J'ai découvert que je dormais dans la même chambre qu'elle, cela m'a un peu déçu mais ce n'était pas si terrible !

Le premier jour à Jerez, j'ai pris mon petit déjeuner au lycée, avec tout les participants de l'échange, avant de partir visiter le centre ville. J'ai découvert la mairie et l'Alcazar de la ville.

Le deuxième jour, nous sommes encore allés au centre-ville de Jerez, où nous avons fait un jeu de piste. Ensuite, nous avons visité le musée de l'horlogerie.

Pendant le week-end, j'ai assisté à son cours particulier. Le soir, je suis sortie à une soirée du style "boite de nuit pour mineurs".

Le dimanche, j'ai fait une petite ballade au bord de l'eau avec sa famille puis j'ai pris un verre en terrasse avant d'aller au restaurant. J'ai aussi eu l'occasion de visiter la base militaire dans laquelle le père de ma correspondante travaille et de goûter une glace américaine.

Lundi, je l'ai accompagnée en cours toute la journée. Ils sont très agités et bruyant, c'est très différent de chez nous.

Le jour suivant, j'ai fait une excursion à San Lucar, d'où nous avons pris un bateau pour accéder à un parc naturel. De retour au lycée, nous avons participé à un cours de flamenco.

Le mercredi, j'ai pris le train pour visiter Cadix et le jeudi, j'ai pu admirer un spectacle équestre à Jerez.

Enfin, le vendredi 21 mars, c'était déjà l'heure du départ. Nous avons quitté Jerez vers 8h, la tête remplie de souvenirs !

Tous les jours, c'était sandwich le midi et repas chaud tard le soir. Et nous avons aussi des temps libre. C'était super, une belle expérience à vivre !



Plaza de Espana



El Puerto de Santa Maria



Cadix



Alcazar de Séville



Alcazar de Jerez



Giralda



Spectacle équestre



Alcazar de Séville



Cathédrale de Cadix



Fiesta